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Ata da 7ª Reunião Ordinária do Colegiado dos Cursos de Pós-Graduação do Instituto de Ciências
Humanas – CCPG/ICH de 2021- terceiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, teve
início, às dezesseis horas, de forma remota, a reunião do CCPG/ICH com a presença dos professores
Neuma Brilhante Rodrigues (Diretora do ICH),Herivelto Pereira de Souza (Vice-Diretor ICH),  Luiz
César de Sá Junior (Coord Pós-Grad. HIS), Henrique Modanez Sant’Anna (Coord. de Pós-Grad. em
Metafísica), Valdir Adilson Torres Steinke ( Coord Pós-Grad GEA), Ercília Torres Steinke (Coord.
PROFGEO), Marcos Aurélio Fernandes (Coord Pós-Grad FIL)  e da servidora Marlucia Fonseca
Pimenta. Ausências justificadas: Evilásio da Silva Salvador (Coord. Pós-Grad. em Política Social). 1.
Informes:  iniciando a reunião,  a Diretora informou  do envio do plano de melhorias e destacou a
necessidade da tomada de medidas implementação das ações propostas naquele plano. A diretora
também informou sobre as ações tomadas para a efetivação do Observatório das Revistas, tais como a
contratação de estagiários e disponibilização de servidor. Informou ainda sobre a criação do SELO ICH
na Editora da BCE e as discussões sobre a criação do conselho editorial, que será homologado pelo
CIH. Segundo a diretora, o crescimento das questões de difusão levaram a proposição de criação do
Centro de Difusão Científico cultural do ICH, cuja coordenação ficará sob a responsabilidade do vice-
diretor. O Centro de Difusão também contará com as instalações hoje ocupadas pela UnBTV, o que
ampliará a capacidade do Instituto de produzir conteúdo áudio-visual. Neste momento está sendo feito
um levantamento dos custos, incluindo a contratação e compras. Próximo informe a proposta para
criação da comissão que irá propor a reestruturação das secretarias do ICH; esclareceu que a proposta
se baseia no plano implementado no IL. Alertou que, segundo relatos de membros daquele instituto, as
alterações propostas para a secretaria de pós-graduação foram as que mais trouxeram desafios. Diante
disso, marcou a necessidade de elaboração prévia de plano de trabalho.  A Diretora lembrou e informou
aos conselheiros sobre as solicitações de aposentadoria apresentados por servidores técnicos e
esclareceu que, considerando essa saída de pessoal, o atual modelo de secretarias do ICH não se
sustenta. Informou que a criação da comissão será homologada na próxima reunião do conselho e têm
prevista em sua indicação todas as coordenações de pós do ICH. Informou ainda que a indicação dos
servidores técnicos também será solicitada. Sobre o plano de melhorias e as propostas encaminhadas, a
Diretora sugeriu o agendamento de reunião para tratar de ações específicas que podem ser efetivadas.
Lembrando que a segunda fase, de médio e longo prazo pode ainda ser alterada. Outro convite é para
discussão sobre o retorno das aulas, previstas para ser parcialmente presencial para o próximo semestre.
Lembrou aspectos como ocupação de salas, listas de ofertas e capacidade dos ambientes, turmas
divididas e outras questões do ensino híbrido. Outro ponto de discussão abordado é a ocupação dos
espaços do ICH E AS TRATATIVAS com a GRE para recuperar o espaço utilizado pelo CA da
Antropologia que irá para o prédio do ICS, a previsão de entrega é até o final do ano. O espaço tem
previsão de reforma para construção de um pequeno auditório similar ao construído pelo IL. A Diretora
apresentou aos conselheiros um prospecto criado pela INFRA. A Diretora esclareceu ainda que o ICH
não entrou no Plano de Obras, o que significa que não recursos para a proposta. Esclareceu que a
Direção fará um esforço para conseguir recurso parlamentar. A estimativa total da obra é de 500 mil
reais. Encerrados os informes. 2. Aprovação da Ata da 5ª Reunião Ordinária de 01/06/2021 –
aprovada. Não houve indicação de pontos de pauta para homologação. Nada mais havendo a tratar, às
17:10 horas, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Marlucia Pimenta, lavrei a presente
Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente e pelos Conselheiros presentes.

Documento assinado eletronicamente por Neuma Brilhante Rodrigues, Diretor(a) do Instituto
de Ciências Humanas, em 30/08/2021, às 11:23, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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Documento assinado eletronicamente por Marlúcia da Fonseca Pimenta, Chefe de Secretaria
do Instituto de Ciências Humanas, em 09/09/2021, às 15:51, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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